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兄兄兄兄弟弟弟弟这这这这回回回回
要要要要教教教教大大大大哥哥哥哥做做做做人人人人
CBA今晚上演齐鲁德比

高速男篮客场战青岛

本报记者 刘伟
1月6日发自青岛

两天休整之后，高速男篮
将迎来四连客当中最艰苦的一
场比赛，对手不是外人，正是同
省兄弟青岛。眼下的青岛男篮，
在小诸葛李秋平的调教下，成
为本赛季最大的黑马。球队目
前已经豪取五连胜，并在客场
终结过辽宁17连胜，可谓气势
如虹。反观高速男篮，受制于伤
病和外援更迭，球队本赛季战
绩并未达到预期，上一轮在上
海，球队还受到了“被换帅”传
闻的困扰，多多少少影响到了
全队心气儿。岁月流转，小弟挺
起了腰杆，这一次的齐鲁德比，
大哥在岛城碰上了硬茬子。

2008年，青岛从NBL冲进
了CBA，不管是资历，还是人
才储备，都同老大哥山东队有
着先天差距。所以，过往多数赛
季，在同老大哥山东队的较量
中，小弟都很难占到便宜。本赛
季之前的CBA齐鲁德比，青岛
队也仅仅硬气过一回，那还得
追溯到2011-2012赛季。当时
的青岛队，既有李根，又有哈德
森，打得风生水起，球队在主客
场双杀老大哥，最终排名第九，
距离季后赛就差了一口气。

本赛季，青岛队当年差的
那口气儿，终于全都补了上来。
这种变化，不仅仅是球场上的，
而是全方位的。赛季前，在青岛
体育局的协调下，山东篮球名
宿叶鹏来到青岛男篮当顾问，

老爷子带来了丰富的人脉。在
俱乐部和叶鹏的共同努力下，
前吉林队主帅王晗以及中华台
北教头郑志龙，被招至麾下。

青岛队最大的变化，还是
请来了CBA名教头，有小诸葛
之称的李秋平。从2009年离开
上海队之后，李秋平逐渐淡出
了人们的视线，此前也曾传出
过CBA新军四川有意聘请李
秋平执教，但双方未能联手。如
今小诸葛重新出山，果然出手
不凡。李秋平到来之后最大的
功劳，是把哈达迪调教成了大
杀器，不仅能得分，还会传球策
应，伊朗中锋目前已经成为青
岛的攻防核心，是青岛队脱胎
换骨的关键。

在外援的带动下，青岛队
国内球员也有了长足的进步，
罗旭东、张骋宇，个人表现也都
非常抢眼。乐观的岛城球迷，甚
至已经开始盘算季后赛首轮对
手。

目前在联赛积分榜上，青
岛队以21胜7负高居联赛第三，
队史首次杀进季后赛，已经近
在咫尺。青岛队取胜的法宝，是
球队犀利的进攻，场均114 . 79
的得分，位列CBA前茅。青岛
队的优势，恰恰是高速男篮的
软肋，高速男篮本赛季场均得
分，仅仅只有100分，不过在限
制对手得分方面，高速男篮倒
是很有一套，其场均限制对手
得分，在CBA仅次于广东。齐
鲁德比，也注定会成为一场矛
与盾的较量。

拉拉杜杜走走了了，，哈哈达达迪迪谁谁来来对对付付
本报记者 刘伟
1月6日发自青岛

在同岛城媒体同行的交
流中，谈起青岛队本赛季崛起
的关键，哈达迪是他们的不二
人选。双方首次交手，哈达迪
就让高速男篮吃了不少苦头，
彼时，高速男篮尚有拉杜坐
镇，虽说拉杜的比赛态度一直
有点问题，但在同哈达迪这等
高手的过招中，还是使出了全

力。时过境迁，拉杜早已经离
开了山东，新外援克拉克更喜
欢外线投射，连个四号位都算
不上，镇守内线，只能由国内
中锋完成。对付哈达迪这等高
手，土炮们能顶得住吗？

克拉克到来后，高速男
篮内线虚弱，一直为外界所
诟病。遇到内线实力一般的
队伍，这个现象尚不突出，以
目前国内队员的班底，也足
以应付。比如上一场在客场

取胜上海，对手大外援伯纳
德·詹姆斯缺席，曾文鼎和张
兆旭联手的上海内线，在山
东队面前丝毫占不到便宜，
陶汉林在对手头上抓到了9
个进攻篮板，拿下大号两双，
表现非常出彩。

但是遇到哈达迪这种身
高出众，技术又全面的大个
子，高速男篮内线的问题就会
比较突出。赛季至今，哈达迪
场均有20 . 6分14 . 3个篮板3 . 9

次助攻入账，他犹如一座高
塔，让高速男篮很难再像上一
场那样，去冲击对手禁区，外
线的压力势必会增大。更重要
的是，身为亚洲外援，哈达迪
上场时间不受限制，到了第四
节，问题会更令人头疼。

据了解，尝到哈达迪甜头
的青岛队，有意在赛季结束后
留下他继续征战，之后的齐鲁
德比，高速男篮都会受到哈达
迪的威胁。

CBA联赛拟建立

“黑名单”制度

骑士给76人送温暖

尼克斯自暴自弃

本报讯 北京时间1月6日，骑
士与尼克斯、雷霆完成三方交易，骑
士送出迪昂·韦特斯得到JR·史密
斯、伊曼·山姆珀特，而韦特斯则转
投俄克拉荷马开始新的生涯。

最终确认的交易方案如下：
骑士送出韦特斯、阿莱克斯·科

克、路易斯·阿蒙德森，以及一个
2019年的二轮选秀权，得到JR·史密
斯和山姆珀特，以及来自雷霆的一
个受保护的未来首轮签。

尼克斯送出史密斯和山姆珀
特，得到来自骑士的2019年二轮选
秀权，科克、阿蒙德森、兰斯·托马斯
(来自雷霆)三份非保障性合同。

雷霆送出一支未来有条件保护
的首轮签、托马斯，得到韦特斯。

尼克斯完成这笔交易的主要目
的就是清理薪金空间，在送出史密
斯和山姆珀特，得到一堆非保障性
合同后，他们还会裁掉老将戴勒姆
波特的两年合同。尼克斯的头牌球
星安东尼已经休战了好几场，尼克
斯本赛季的战绩是5胜32负，是东部
倒数第一。安东尼的休战以及近期
的交易，被外界解读为尼克斯对本
赛季彻底放弃了。

在北京时间1月6日骑士与76人
比赛之前，韦特斯正准备在老家费
城球迷面前好好表现一下，但突然
被通知返回更衣室，本场不必上场，
因为他被交易了。比赛开场前热身
时，韦特斯还面带微笑朝着朋友们
挥手致意，却在唱国歌时突然被撤
出了出场名单。

詹姆斯和欧文的伤停，使得骑
士“三巨头”只剩勒夫一人苦苦支
撑。勒夫拿下28分和19个篮板的大
号“两双”，依然未能阻止球队连败。
德拉维多关键时刻两罚不中，送给
76人翻盘的机会。罗腾强行突破上
篮得手，帮助76人反超比分并最终
获胜。他同时拿下了76人全队最高
的20分。

更令骑士尴尬的是，76人队此
前在主场0胜14负，本场比赛是他们
本赛季首次在主场取胜。 (宗禾)

新华社北京1月6日体育专电
中国篮球协会消息，中国篮协1月

5日在北京召开了2014-2015赛季
CBA联赛裁判员工作小结会，会上
研究了加强和细化联赛赛场管理的
办法，拟建立“黑名单”制度。

这是继前不久分别召开的CBA

联赛委员会、CBA、WCBA联赛男女篮
主教练和女篮裁判员工作会议之后，
又一次重点整肃赛风赛纪的会议。

什么是“黑名单”？哪些人可列
入“黑名单”？讨论中大家认为，在联
赛中，已经被判罚过夺权犯规或曾被
联赛追加纪律处罚的运动员、教练员
及球队席人员(以下简称人员)；经常
使用伸腿、封眼、挑衅等坏动作、脏动
作、伤人动作，用粗俗语言谩骂、指
责、污辱裁判员、记录台工作人员或
对手，多次被判违体犯规或技术犯规
的人员，应被列入“黑名单”。

被列入“黑名单”的人员，将在
裁判办公室记录在案，并及时向有
关俱乐部通报。在以后的所有比赛
中，裁判办公室将提示裁判员把其
作为重点进行赛风赛纪管理。一旦
再犯，将按照联赛纪律处罚规定的
上限进行从严处罚。被列入“黑名
单”，今后也将成为有关运动员、教
练员奖项评选的否决条件之一。对
屡教不改、不能传播正能量的联赛
有关人员将通过建立准入机制限制
其注册、参赛。以上仅是初步意见，
有关细则还将由联赛委员会做进一
步研究。

睢睢冉冉伤伤愈愈火火线线归归队队
本报记者 刘伟
1月6日发自青岛

大敌当前，高速男篮也有好
消息传来，睢冉已经从济南赶到
青岛，参加了全队周二上午的赛
前训练。不出意外，他将会在比
赛中登场亮相，至于小丁，因为
软组织挫伤未见明显好转，是否
能上场还存有变数。

睢冉是在同吉林队比赛
前一天，在国家队力量训练师
的加练中受伤的，俱乐部方面
给出的说法是，睢冉腰部老伤
复发。周一下午球队从上海抵
达青岛后，在下榻球员名单当
中，出现了睢冉的名字，周二
上午的赛前训练，睢冉也出现
在了球队阵容里，看得出来，
睢冉伤情并不严重。

周二上午的赛前训练，高速
男篮对外选择了封闭，尽管季后
赛越来越渺茫，但教练组上下对
这场比赛还是非常重视的。

睢冉火线归队，对高速男
篮无疑是个利好，因为青岛队
阵中，有位混不吝的小个子外
援邓特蒙，正好需要睢冉强悍
的防守加以制约。身高1米80
的邓特蒙，是青岛队得分王，
场均有29 . 2分4 . 3个篮板5 . 5
次助攻进账，对邓特蒙的手
感，岛城球迷形容为投疯了谁
都挡不住。青岛客场面对广
厦，邓特蒙就投疯了，这场比
赛他一口气投进了9个三分，
砍下48分。邓特蒙的出色表
现，也让广厦主帅李春江对自
己的小外援富兰克林大动肝
火，几天后，富兰克林被裁员。

本赛季高速男篮没少在
对手小外援上栽过跟头，最近
的一场，当数主场不敌吉林，

琼斯拿走大号三双，送给高速
男篮一场大败。面对邓特蒙，
睢冉的复出再及时不过。

哈哈达达迪迪是是青青岛岛本本赛赛
季季崛崛起起的的大大功功臣臣，，如如今今
青青岛岛高高居居联联赛赛第第三三，，高高
速速男男篮篮却却离离季季后后赛赛越越来来
越越远远，，齐齐鲁鲁德德比比已已经经变变
了了模模样样。。
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